

**UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI VISUAL COMMUNICATION**

Hendri Suardi (44406010019)

Proses Media Online Dalam Program “Enjoy Jakarta” Sebagai Media Promosi Pariwisata Pemda DKI Jakarta 80 halaman + surat keterangan penelitian + 15 lampiran + riwayat hidup

Bibliografi 21 Buku + 12 artikel di *website*

ABSTRAKSI

Kurangnya animo masyarakat untuk berkunjung ke Jakarta dikarenakan permasalahan kota Jakarta yang setiap tahunnya tidak kunjung selesai seperti kemacetan, banjir, tindak kejahatan yang tinggi serta kurang baiknya infrastuktur kota Jakarta baik dari aspek kondisi jalan dan alat transportasi. Oleh karena itu banyak nya wisatawan yang lebih memilih berwisata keluar Jakarta seperti, Bali, Bandung, Sukabumi, Bogor, dan kota – kota pariwisata lainnya. Oleh karena itu dibuatlah program “Enjoy Jakarta!” dimana program ini sangat membantu meningkatkan sumber daya alam dan sumber daya manusia di Jakarta dengan meningkatnya jumlah pengunjung wisatawan yang masuk ke Jakarta setiap bulan pertahunnya.

Media online adalah sebutan umum untuk sebuah bentuk media yang berbasis telekomunikasi dan multimedia (baca-komputer dan internet). Didalamnya terdapat portal, website (situs web), radio-online, TV-online, pers online, mail-online, dll, dengan karakteristik masing-masing sesuai dengan fasilitas yang memungkinkan user memanfaatkannya”. Salah satu desain media *online* yang paling umum diaplikasikan dalam praktik jurnalistik modern dewasa ini adalah berupa situs berita. Situs berita atau portal informasi sesuai dengan namanya merupakan pintu gerbang informasi yang memungkinkan pengakses informasi memperoleh aneka fitur fasilitas teknologi *online* dan berita didalamnya.

Penelitian ini difokuskan pada proses media online sebagai promosi *website* Enjoy Jakarta dari Pemda DKI Jakarta. Dalam memberikan informasi mengenai Jakarta, dan seberapa *efektif* dan *efisien* kah program Enjoy Jakarta dalam *website* www.jakarta-tourism.co.id guna mempromosikan pariwisata di Jakarta.

Dalam perencanaan promosi website Enjoy Jakarta Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta ingin mengembangkan segenap sumberdaya dan produk pariwisata dan kebudayaan serta mendorong pemberdayaan sumberdaya manusia, komunitas, serta kelembagaan pariwisata dan kebudayaan serta ingin mengembangkan sarana dan prasarana aktifitas pariwisata dan kebudayaan.